



Aujourd'hui il est bien difficile souvent de dire les violences que l'on subit ou simplement d'oser s'informer, car la crainte de représailles, le sentiment d'être seul et parfois jusqu'à la honte, bloque ceux qui se sentent victimes. Voici un site pour tous (malgré son nom) qui permet informations, dialogue, soutien.

> " <http://www.jeunesviolencesecoute.fr/> "

Né principalement pour les jeunes, ce site en a conservé le nom, mais il est ouvert à tous aujourd'hui au travers de ses quatre espaces : « Pour tous », « Espace jeunes », « Espaces parents », « Espace professionnels ».

Sur ce site on peut obtenir de la documentation, des liens et des annuaire, des témoignages et même des animations en lycées. On peut aussi participer à des forums. On y trouve notamment des réponses à certaines questions fondamentales comme : « qu'est-ce que la violence ? », « Comment réagir ? », et des dossiers thématiques, ainsi que des citation, des films, etc. qui offrent une approche différente de la violence et des outils de prévention et d'information notamment pour le monde professionnel.

Le site propose également une écoute téléphonique anonyme et gratuite (du moins en Ile de France en attendant son extension).

Pour s'informer de manière préventive, ne pas rester isoler ou pour tout autre motif relatif aux violences scolaires, aux injures, au racket... ce site est providentiel. Une visite s'impose.